
Sans hésitations, l'événement

qui m'a rendue la plus

heureuse, et qui continue à

me rendre heureuse dans ma

vie journalière, ce sont mes

deux filles... Leur naissance,

le fait qu’elles soient là et

qu’elles m’apportent autant de

joie et de plaisir, le fait

simplement de les aimer et

qu’elles me le rendent !!

Martine 45 ansRoissy-en-France
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